

地域の窓

「三野谷公民館まつり開催」

三野谷地区 岩瀬 浩一

11月26日(日)午前10時から、三野谷公民館まつりが5年ぶりに完全体で開催されました。多くの団体が模擬店を出店したり、趣味の成果を展示・発表したり、熱気に包まれていました。青少推(青少対)は焼きそばを出店、350食を販売させていただき大盛況でした。当日は曇りで肌寒い一日でしたが、子どもも大人も一番熱く盛り上がったのは、まつりの最後に行われた豪華賞品が当たる大抽選会でした。



「多々良公民館まつり」

多々良地区 秋田谷 聡

多々良公民館まつりに賑わいが戻ってきました。11月24・25日に続けて26日(日)は、踊り、合唱、コーラス、模擬店、抽選会があり、大勢の人で賑わいました。多々良地区青少推では、子ども達の健全育成の啓発活動しながら模擬店を開き、地域の住民、子ども達と交流できました。また、協力団体、ボランティアのかたと情報交換ができました。今後も地域の子どもの健全育成と非行防止に貢献できるように活動を続けていきます。



「青少推渡瀬地区」

渡瀬地区 山崎 剛

私たち青少推渡瀬地区7名は、体育祭、歩け歩け大会、公民館まつり等の地域行事や防犯パトロールにおいて区長協議会等と一緒に活動を行うことで、地域の情報を共有しています。渡瀬地区では、10年ほど前に「わたらせ見守り隊」が結成され、地域活動として小学生の登下校時の見守りが行われています。わたらせ見守り隊の登録者は、現在50名を超え、渡瀬地区最大の組織となっています。農繁期には、農作業をしながら小学生を見守っており、地域の皆様に大変感謝されています。



各表彰受賞者の声

青少年育成推進員としての長年の活動の功績に対し、表彰を受賞した3名をご紹介します。

館林市功労者表彰

南部地区 竹森 太郎



この度は、館林市功労者を賜りまして、大変光栄に思い心より感謝いたします。これもひとえに家族の理解と、地域の皆様そして青少推の先輩や仲間たちのご指導とご協力があったのものと感じております。推進員に委嘱されて20数年、最近の青少年を取り巻く環境は、以前より複雑になっておりますが、この表彰を励みに次世代を担う子どもたちのために精進していきたいと思っております。これからもご理解ご協力そしてご指導をよろしくお願いいたします。

館林市青少年顕彰

北部地区 志村 幸治



この度は、表彰していただきありがとうございます。私は、家族の理解と地域の皆様の協力のおかげで、青少年育成推進員5期13年目に入りました。群馬県青少年育成推進員手帳にて、青少推は民間奉仕者として県及び市から委嘱されるボランティアで、その目的は「青少年健全育成及び非行防止対策を推進する。」とあります。中学校訪問や他イベントへの参加及び夜間パトロール自体が、「青少年健全育成及び非行防止対策」の一手段で行っていることに、活動自体の認識とその意義を新たにしております。

館林市社会教育功労者表彰

六郷地区 襟川 英樹



この度は、館林市社会教育功労者表彰を賜り身に余る光栄です。この栄誉ある賞を受賞できたのは、多くの仲間や諸先輩方のご指導を始め、何より家族の理解があつての受賞だと痛感しています。今後もこの受賞に恥じないよう、次世代を担う子どもたちのために微力ではありますが活動を継続していく所存です。推進員および関係者の皆様には、引き続きのご指導を賜りますようお願いいたします。ありがとうございました。

事業報告:11月16日(木)~22日(水)市庁舎1階の市民ホールにおいて、「ケータイ・スマホのルールを作って守ろう」をテーマとした啓発パネル展を開催し、多くの来庁者のかたにご覧いただきました。